



Communiqué de presse
Mercredi 24 février 2021

Disparition de Joël Aubert, la Nouvelle-Aquitaine perd assurément une magnifique plume et un grand journaliste, assortis d'une lumineuse personnalité

« *Je suis très affecté d'apprendre la **disparition de Joël Aubert**.*

*La Nouvelle-Aquitaine perd assurément **une magnifique plume et un grand journaliste, assortis d'une lumineuse personnalité**.*

De Sud-Ouest à Aqui.fr, en passant par l'Equipe, Joël marqua de son empreinte indélébile la presse bordelaise, girondine et régionale, avec un humanisme qui empreignait chacun de ses textes. Nombreux sont les journalistes à avoir été formés, en effet, à son école; mais plus nombreux encore ont été celles et ceux qui furent touchés à son contact, ainsi que par ses textes. J'en fais partie.

En ce jour triste, c'est une génération de lectrices et de lecteurs qui porte le deuil. Et si j'éprouvais une profonde admiration pour l'homme qui maniait si bien les mots, ayant le don rare de conjuguer actualité et sens de l'histoire, pour qui informer relevait d'une authentique mission républicaine, je lui vouais surtout une amitié et une affection qui ne me quitteront jamais.

C'est donc le cœur lourd que j'adresse, au nom de l'ensemble du Conseil régional de Nouvelle-Aquitaine, mes pensées de réconfort et de soutien à sa famille et ses proches. »

Alain Rousset, président du Conseil régional de Nouvelle-Aquitaine

Contact presse :

Rachid Belhadj 05 57 57 02 75 / presse@nouvelle-aquitaine.fr